



## 1980 12 le 04 si vous avez foi en moi je peux être n'importe où...

« Cette conscience vous possède.

Ici le flot de nourriture est constant parce que vous vous trouvez dans la cuisine même où la nourriture est préparée.

Au dehors il n'y a que des aliments à l'état brut.

Si vous vous efforcez de les rassembler et puis de les faire cuire cela prendra du temps ; étant ici dans la cuisine vous êtes de suite servis !

Je ne parle pas.

C'est la cuisine qui fournit la nourriture, c'est elle qui parle et elle parle d'elle-même.

La Source de tout est ici et c'est la Source qui se décrit elle-même

La graine de votre naissance contient l'Univers, le cosmos tout entier.

**Pourquoi est-il dit que le monde est irréal ? ...**

Comment une graine aussi mesquine et dérisoire pourrait-elle créer un tel univers ?

Tous les éléments extérieurs sont des matériaux crus, bruts.

Ce corps est un matériau cuit à point et de ce corps matériel déjà cuit, coulent, tous prêts, ces multiples volumes de connaissance.

**Si quelqu'un trouve la source de cette connaissance, se fixe et demeure à ce point, il entrera dans « l'état d'unicité »**

C'est à la suite de cette maladie-de-connaissance que ces paroles se manifestent.

Vous êtes la Source vous permettant de comprendre les satellites tels que la lune et le soleil.

Vous êtes la pièce initiale, l'élément central.

**Parce que Vous êtes, le monde est.**

Allez à cette frontière, entre l'état de savoir et celui de non-savoir, de la connaissance et du sans-connaissance.

Soyez là ...

La Vérité ne peut être ni expérimentée, ni observée, **tout ce que vous pouvez voir et expérimenter est mensonger.**

C'est à l'aide de ce mensonge que vous voulez vous emparer de la Vérité ... comment serait-ce possible ?

Vous présumez être des Sages, riches de connaissances, mais vous vous inquiétez à propos de votre famille, de vos problèmes matériels.

Vous voulez connaître et suivre le mode de vie de vos parents.

Celui qui s'est détaché de ses parents et de leurs actions peut être appelé un « Libéré de tous désirs », celui qui est plongé dans l'état d'Absolu.

Depuis que le nom de cette maladie m'a été conféré je sais davantage.

**De Mon point de vue Je ne suis rien mais si vous avez foi en moi JE peux être n'importe où, selon votre choix.**

**Quoique vous souhaitiez, JE suis là.**

**J'apparaîtrai où vous voulez au gré de votre concept, le concept sera vôtre, l'image sera Mienne.**